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2024～2025  会長 石 川 秀 一  幹事 岩波嘉寿夫 

◼ 会長挨拶 石川秀一君 

日曜日に高山さんのそば打ち道場で、末広プロジェクトと合同でそ

ば打ち体験を親子でやってまいりました。人数は69人ほど集まりまし

た。お蕎麦を切るときに私左利きなのに右の包丁でやったので、ちょ

っと勝手が違い、お蕎麦が太くなりまして、うどんができました。3月に

は映画祭もやるようですので、またご協力の方があるかもしれません

がその辺もよろしくお願いいたします。 

◼ お客様 アポルタ合同会社 代表 井川龍太様 

◼ 理事会報告・幹事報告 岩波嘉寿夫君 

➢ 本日の例会は、諏訪湖クリーンプロジェクト本年度活動報告です 

➢ 12月のロータリーレートは1ドル150円です 

➢ 12月10日に岡谷エコーRCがIMのPR、茅野RCが高木奈那さん講演会のPRのそれぞれ来られます 

◼ 今月の誕生日 両角匠一君  五十嵐幹夫君  栗原等君  牛山豊明君 

◼ 今月の結婚記念日 眞道洋一君  茅野益実君  小林東君 

◼ ひと言コーナー 五十嵐幹夫君 

皆さん盛大なバースデーの歌を歌っていただきまして感無量でございます。ただ、楽しみにしていた次回例会とクリスマス

例会に出れないかと思います。私の大好きな飲み会に2回も出れなかったということは最大人生結構最大の痛恨の極みで

ございます。本日はどうもありがとうございました。 

◼ 委員長報告 国際奉仕委員会 田中信彦委員長 

国際奉仕の方で寄付金を皆さんご協力いただいたんですけどもそのご報告です。米山奨学会が11人で11万、ロータリー

財団が15人で15万6千円、皆さんにご寄付いただきました。本当にありがとうございました。 

◼ 例会プログラム 「諏訪湖クリーンプロジェクト活動報告」 アポルタ合同会社 代表 井川龍太様 

私たち諏訪湖クリーンプロジェクトということで活動を始めて3年になりました。私は

2019年にカヤックの事業で諏訪湖に関わり始めてから今6年目になるんです。けれ

どもその途中最初からそうだったんですが諏訪湖をきれいにしたい、特に景観の整

備に力を入れていきたいという思いで、この事業に着手し始めました。本日このよう

な内容で、お話しさせていただければと思います。現在ですが、諏訪湖を皆さん常

日頃ご覧いただいているかと思います。年々、きれいになってきていることは確か

で、泳ぐことができる水質にもなってまいりました。トライアスロンも開催されるように

なりまして、泳ぐ人も出てきてはいるんですけれども、諏訪湖のエリアにはちょっと特

徴がありまして、私たちの普段営業している場所、ホテル紅やの目の前の桟橋を使

わせていただいていますが、そこが正直、一番ゴミがたまりやすく、ヒシが生えやすく

水の入れ替わりがとても少ない場所になります。川の流れが少ない場所になり、淀

んでしまう場所なのでどうしても地形的に仕方のない場所なんですけれども、そうい

ったところ、上諏訪温泉の目の前ということもありまして、多くのお客様が訪れます。 



 

2 / 2 

そこで私たちは、このような現状、花火大会の後などには、

花火の殻などが湖面を覆ってしまうような日もあるんですけ

れども、そういったのを毎日コツコツとゴミ拾い、そしてヒシ

狩りを行いながら整備に力を入れております。皆様お力添

えいただきまして、また諏訪大社ロータリークラブ様からも

ご協賛金いただきまして、皆様のお力添えをいただいて、

年々協賛いただいている区画というところは増えてまいりま

した。全体の3分の1ほどが埋まってきております。また、今

年からはエプソンさんもご協賛をいただくようになりまして、

徐々に徐々に関わってきていただける会社が増えてまいり

ました。今年2024年につきましては昨年277区画だったと

ころ、約80区画増えまして359区画、ヒシの除去量も昨年

よりも30トン多く回収することができました。ごみの回収量

につきましても、昨年比較して70キロというところで、細か

いものについては計測までしていないマイクロプラスチック

などは計測などを省いているところがありますが、主要なところは321キロというところで、今年回収する去年よりも多くのゴミ

を回収しております。 

◼ 出席報告・ニコニコＢＯＸ 

石川秀一会長「井川様、今日はよろしくお願いします。」 

茅野益実君「辛抱強く48年間」 

五十嵐幹夫君「今月で67歳になります」 

 

 

 

 

出 席 ニコニコ BOX 

会員数 32名 利用者数 14名 

出席対象 32名 今回の金額 28,000円 

出席者 19名 今年度累計 338,000円 

出席率 59.4% 今年度目標額 90万円 

今年度出席率 59.9% 達成率 37.6% 

 

◼ 12月例会プログラム・行事予定 

12/10(火) 1325回 通常例会 年次総会 長期計画委員会 

12/17(火) 1326回 家族例会 クリスマス例会＆忘年会（スパーダ） 

12/24(火) － 指定休日  

12/31(火) － 指定休日  

◼ 1月例会プログラム・行事予定 

1/07(火) 1327回 通常例会  

1/12(日) 1328回 移動例会 初詣・ボーイスカウトとの餅つき（諏訪大社上社） 

1/14(火) － 指定休日 クリスマス例会＆忘年会（スパーダ） 

1/21(火) 1329回 夜間例会 新年会・ガバナー補佐訪問例会 

1/28(火) － 指定休日  

 


